

AG Ernährung und Landwirtschaft
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender

Kostenfrei Mittagessen in Schulen ist überfällig

Die Forderung nach einem qualitativ hochwertigen, leckeren und kostenfreien Mittagessen gehört zur programmatischen DNA der SPD-Bundestagsfraktion. Nach der Bundestagswahl ein kostenloses Mittagessen für alle Schüler einzuführen ist richtig und entspricht einer Empfehlung des Bürgerrats zum Thema Ernährung.

Susanne Mittag, ernährungspolitische Sprecherin:

„Ein kostenfreie Schulverpflegung ist längst überfällig. Der Bürgerrat hat uns diese Empfehlung mit höchster Priorität ins Stammbuch geschrieben. Nun gibt es keine Ausreden mehr. Bei gutem Willen von Bund, Ländern und Kommunen ist die gemeinsame Finanzierung und Umsetzung endlich realisierbar wie zahlreiche Gutachten, unter anderem des Deutschen Bundestages, aufzeigen.“

Dirk Wiese, stellvertretender Fraktionsvorsitzender:

„Die Forderung nach einem qualitativ hochwertigen, leckeren und kostenfreien Mittagessen gehört zur programmatischen DNA der SPD-Bundestagsfraktion. Kostenlose Verpflegung gleicht hier soziale Unterschiede aus, in dem alle Kinder regelmäßigen Zugang zu gesunden Mahlzeiten erhalten. Für einkommensschwache Familien ist dies eine entscheidende Unterstützung, die Kinder vor Stigmatisierung schützt und Chancengleichheit schafft. Essen prägt die Gesundheit, beeinflusst das Lernverhalten positiv und Kostenfreiheit entlastet Familien mit geringem Einkommen.“

Impressum

Nr. 220.2024 / 09. Dezember 2024

Herausgeberin: Katja Mast, MdB
Redaktion: Albrecht von Wangenheim

T 030 227 52282
030 227 51118
E Presse@spdfraktion.de

Der Text kann im Internet unter
www.spdfraktion.de abgerufen
werden.